
1 市政についての質問 （ 小林隆利 議員）

2 緊急生活・雇用対策についての質問 （ 古市順子 議員）

3 上田市産院と長野病院についての質問 （ 金井忠一 議員）

4 市政についての質問 （ 竹花静江 議員）

5 市政についての質問 （ 下村栄 議員）

6 市政についての質問 （ 小林三喜雄 議員）

7 市政についての質問 （ 深井武文 議員）

8 市政についての質問 （ 大井一郎 議員）

9 市政についての質問 （ 安藤友博 議員）

（平成２１年６月定例会）一般質問内容（質問順）

(1) 資源循環型施設について
(2) 入札改革について
(3) 雇用の維持安定に向けた取り組みについて

(1) 生活対策について
(2) 外国籍市民への対策について
(3) 雇用対策について

(1) 上田市産院について
(2) 長野病院について

(1) 新型インフルエンザについて
(2) 不況と税について

(1) 農業問題について
(2) 市内交通網（バス路線）の整備について

(1) 上田城千本桜まつりについて
(2) スポーツ振興について
(3) 共有名義の土地の行政への寄附について

(1) 不況下における雇用対策について
(2) 人権教育の取り組みについて

(1) 主要道路の整備促進について
(2) 郷倉の保存について

(1) 財政問題について
(2) 農林事業について
(3) 地域医療連携支援について
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（平成２１年６月定例会）一般質問内容（質問順）

10 市政についての質問 （ 児玉将男 議員）

11 市政についての質問 （ 三井和哉 議員）

12 市政についての質問 （ 滝沢清茂 議員）

13 市政についての質問 （ 清水俊治 議員）

14 市政についての質問 （ 尾島勝 議員）

15 市政についての質問 （ 成田守夫 議員）

16 市政についての質問 （ 内堀勝年 議員）

17 市政についての質問 （ 渡辺正博 議員）

18 市政についての質問 （ 池上喜美子 議員）
(1) 介護支援ボランティア活動の推進について
(2) 障害者（児）福祉について
(3) 市内図書館の特殊コレクションについて

(1) 経済危機に対する上田市としての独自の支援策は
(2) 農業問題について
(3) 少子化に伴う後年度負担を考える

(1) しなの鉄道における中間駅の新設と地域振興について
(2) 全国学力・学習状況調査から見た上田市の課題について
(3) 国際観光都市を目指して

(1) 農政について
(2) 橋の長寿命化修繕計画について
(3) 大屋駅前通りの拡幅について
(4) 交流・文化施設における学芸員の確保と今後の考え方について

(1) ごみ問題について
(2) 交流・文化施設について
(3) 公文書の適正管理について

(1) 緊急経済・雇用対策について
(2) 県への道路改良工事負担金について

(1) 都市計画税の使途の明確化について
(2) 交流･文化施設に関する情報公開と市民意見集約方法の疑問点
について

(1) 経済危機対策について
(2) 地域活性化・経済危機対策臨時交付金の活用について
(3) 地域活性化・公共投資臨時交付金の活用について
(4) ジビエを地域特産品に

(1) 生ごみ堆肥化事業について
(2) 教育委員会事務局の体制の改革について
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（平成２１年６月定例会）一般質問内容（質問順）

19 市政についての質問 （ 堀善三郎 議員）

20 市政についての質問 （ 久保田由夫 議員）

21 市政についての質問 （ 下村聖 議員）

22 市政についての質問 （ 南雲典子 議員）

23 市政についての質問 （ 南波清吾 議員）

24 市政についての質問 （ 西沢逸郎 議員）

25 市政についての質問 （ 井沢信章 議員）

26 市政についての質問 （ 藤原信一 議員）

(1) 中高層建築物について
(2) 食文化と学校教育について

(1) 障害者（児）福祉について
(2) 市政に対する市民の評価と参加について

(1) 公文書・古文書の管理について
(2) 教育行政について
(3) 健康推進事業について

(1) 経済対策について
(2) 松くい虫対策空中散布の中止について
(3) 給料・報酬減額分による保育料軽減策について
(4) 室賀温泉ささらの湯について

(1) 地域経済の活性化について
(2) 上田の偉人の教育について
(3) 母子家庭への支援について

(1) 被災者支援システムの導入と防災拠点の整備について
(2) 新型インフルエンザ対策について
(3) スクール・ニューディール構想と上田市の取り組みについて

(1) 松枯れ対策について
(2) 安全・安心なまちづくりについて
(3) 丸子温泉郷の活性化について

(1) 子育て支援について
(2) 合併４年目を迎えて
(3) 獣害対策について
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